

Bupati Adirozal Ikut Meriahkan HUT Ke-33 Perumda Tirta Sakti

Soni Yoner - KERINCI.JOURNALIST.CO.ID

Oct 8, 2023 - 21:48



KERINCI, JAMBI - Bupati Kerinci Dr. H. Adirozal, M.Si mengikuti Jalan Gembira bersama Karyawan dan Ribuan Masyarakat Kerinci dalam rangka memeriahkan HUT Ke-33 Perumda Air Minum Tirta Sakti Kabupaten Kerinci. Minggu (8/10/23),

Serangkaian acara HUT Ke-33 Perumda Tirta Sakti Kabupaten Kerinci, jalan gembira bersama Bupati DR. H. Adirozal, MSi, juga turut hadir Wakil Ketua DPRD Kerinci Boy Edwar, Sekda Kerinci Zainal Efendi, Kepala OPD, Danramil Gunung Kerinci, Kapolsek Gunung Kerinci, jajaran Direksi dan Dewan Pengawas Perumda Tirta Sakti dan seluruh karyawan dan karyawan dan Ribuan Pelanggan Perumda Tirta Sakti Kabupaten Kerinci.

Pelaksanaan Jalan Gembira Dalam Rangka HUT Ke-33 Perumda Tirta Sakti dengan Mengambil Start dan Kembali Finish di Lapangan Bola Kaki Desa Tebing Tinggi Kecamatan Siulak Mukai yang kemudian diikuti dengan Acara Pengundian Door Prize Dengan Hadiah Utama satu unit Motor Listrik, Kulkas dan banyak

hadiah menarik lainnya.

Dirut Perumda Tirta Sakti Andi, mengatakan, berkat kerja keras seluruh Dirum Dirtek dan seluruh staf, baik yang dikantor ataupun di lapangan, Perumda Tirta Sakti mampu memberikan kontribusi pendapatan asli daerah (PAD) untuk kabupaten kerinci.

“Alhamdulillah, ini berkat kerja keras yang tidak kenal lelah dan selalu memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat,” ungkap Andi Direktur Perumda Tirta Sakti Kerinci.

Lebih Lanjut Bupati Kerinci H.Adirozal Mengapresiasi Kinerja Perumda Air Minum Tirta Sakti Atas Kinerja Yang Luar Biasa.

“Ya Perumda Air Minum Tirta Khayangan Tidak hanya Memberikan ke Daerah Sampai 300 juta namun Setiap tahun Perumda Tirta Sakti Terus Menunjukkan Kinerja yang baik dan Menambahkan dari Audit BPKP Sudah empat kali Mendapatkan Penghargaan WTP dan juga Mendapat Perumda Award empat Kali Berturut-turut dan ini Menunjukkan Manajemen Perumda Air Minum Tirta Sakti kerinci Sangat Baik.” tutup Bupati H.Adirozal.